Curve Ski

Modeles agressifs (PREMIUM) pour ume conduite avec une précision optimale et un contréle absolu avec 6" de carbures auto-aiguissants / Aggressive (PREMIUM)
models to drive with optimal precision and absolute control with 6 " self-sharpenning carbides

# Lisses de # Correcteurs de
remplacement / # remplacement / #
Replacement carbides | Replacement correctors

# Kits complets /

Modeéles de skis seulement / ski models only #Complete kits

XSM ski 19611CVXS 19661CVXS 19671CVXS

XS ski 19611CVXS 19661CVXS 19671CVXS

Si le modele de vos skis ne sont pas dans cette liste ou he concorde pas avec notre liste, écrivez-nous a
info@snowtracker.com ou contactez-nous au 418-386-5903. Il est important de connaitre le modeéle de vos skis afin

d'avoir le bon produit / If the model of your skis is not in this list or does not match with our list, write to us at
info@snowtracker.com or contact us at 418-386-5903. It is important to Rnhow the model of your sRis to order the
right product

Nos carbures plats ont une hauteur de 3/8" mais insérés a 5/16 " de profondeur avec 6" de carbure. La hauteur
total environs de la lisse est de 1 1/8" et pour le correcteur environs de 1 1/16" / Our flat carbides have a total
height of 3/8 of inches but inserted at 5/16 of inches depth with 6" of carbide.The total height of the carbide is 1
1/8'" and for the corrector about 1 1/16"




